

Les journées de l'Élégance



Le jeudi 27 et le vendredi 28 avril
auront lieu les photos de classe.

Profitons-en pour être
"ÉLÉGANT"!

Comment être élégant ?

- En choisissant une tenue vestimentaire qu'on ne met pas tous les jours (on évite les vêtements de sport, les tenues de soirée, les déguisements...).
- En étant poli, en ayant un langage correct.
- Et si on en a envie, en se maquillant mais pas trop, en ayant une coiffure différente (ex : cheveux bouclés, lissés, attachés...).

Être élégant, c'est une manière d'être !

Les membres du **Conseil de Vie Collégienne**